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年 齢 R7.1月末 (前月比)

0歳～14歳 1,218人（ - 3 ）

15歳～64歳 5,488人（ - 19 ）

65歳～ 3,005人（ + 3 ）

合 計 9,711人（ - 19 ）

１月１２日（日）午前９時３０分から京都府丹後文化会館
にて京丹後市消防出初式が開催されました。式典では、優良
消防団員表彰状授与があり、大宮方面隊からも多くの団員が
表彰されました。式典終了後、１１時２０分ころより消防本
部を先頭に峰山・大宮・網野・丹後・弥西川沿いで一斉放水

が行われました。

市HP内掲載記事へ

令和７年４月より大宮町新コミ区長協議会が始動します
令和７年４月より、京丹後市全域で新たな地域コミュニティ（新コミュ）が
始まります。大宮町域では、町全体での新コミュ組織として「大宮町新コミ
区長協議会」が始動します。詳しい内容は、３月１０日大宮町内全戸配布の
チラシをご覧ください。
問い合わせは、大宮町新コミ区長協議会 事務局（地域マネージャー）まで
大宮町谷内２３４８番地 谷内公民館内 ６４－４３３８

大宮町新コミ区長協議会からのお知らせ



歌仙（五十河）の営業終了に先立ち、２月８日（土）午前１１時から午後２
時に、「さよならコンサート」が行われました。参加者は、ユニット篠弦のお
二人によるギターと篠笛の演奏と歌声を楽しみながら、１０割そばを堪能し
ました。

歌仙さよならコンサート

篠弦の演奏の様子 演奏に聞き入るお客さん

雪の中の歌仙 歌仙の皆さん

大宮庁舎改修工事のようす
２階の工事を行っています。現在
は、事務フロアーの工事のほか、
正面の自動ドアを入ってすぐのロビ
ーの床の貼り替え工事を行ってい
ます。また３月中旬以降は、１階出
入口側の庁舎北側で掘削工事が
始まります。足元が悪くなり、ご来
庁のみなさまには大変ご不便をお
かけしますが、ご理解ご協力のほ
どよろしくお願いします。

２階のようす（令和７年３月４日）



大宮市民局では、町内各区からの地区要望を受け、市民局の予算で身
近な市道や河川の修繕やカーブミラーの修繕などを行っています。
○修繕（市民局発注） 各区のご協力のもと、市道の舗装修繕などを行っ
ています。
○機械借上、原材料費（地区発注） 各区が市道の修繕などを行う際の重
機借上料、砕石などの原材料費を、１件あたり合計２０万円を上限に市民
局が支出しています。

市道神社大河内線舗装修繕（上常吉） 着工前（左）と完成（右）

市道五十河向地線舗装修繕（五十河） 着工前（左）と完成（右）

市道延利古森線舗装修繕（延利） 着工前（左）と完成（右）

地区要望にお応えします
～地域協働型小規模公共事業～



29号から担当し、私が編集させて頂くのは最後となります。見たと
声を掛けて頂くことが励みになりました。ありがとうございました！
おおみやトピックスに載せてほしいことやご感想・ご質問があれば、
大宮市民局69-0712にお気軽にお問合せ下さい！

タニムラの

編集後記

活動日記

喫茶と雑貨「それとな＆」
●場所：大宮町奥大野２２９－６

（府道７６号線沿い）
●時間：基本は月火金土１２-１７時

不定休あり

「人と暮らしがつながるところ」をコンセプトにお茶を飲みながら気軽に話せる場所
にしたいと思っています。空き家活用の一助になるよう、古い家具や雑貨の引き取
りもしています。４月以降は営業日時の変更をする予定です。

営業日時の確認はインスタグラムかLINEからお願い致します

２０２１年９月から３年７か月間の任期を終え、２０２５年３月末をもって地
域おこし協力隊を卒業します。コロナ禍の影響が残る時期の着任で、本来
の地域活動がストップしている中、試行錯誤しながら動いておられる地域
と一緒にたくさんの経験をさせて頂きました。
大宮町域の「空き家の活用」というミッションに対して、地域や関係者の

皆様のご協力を得ながら、アンケートや空き家調査といった活動を行いま
した。空き家と呼ばれる家はたくさんありますが、実際に活用しようとする
と、一つ一つの家ごとに置かれている事情が異なり、必ずしもスムーズに
進むものではないことが分かりました。
このような経験を踏まえ、最終年には「空き家の活用」の一つの形とし

て、気軽に寄ってもらえる場作りを始めました。今後、外から来た人が地
域の皆様と交流できる場となるように、農家民宿を始める予定です。 私
は丹後独特の古い家と豊かな自然から作られる景色が好きなので、壊す
しか方法がないとなる前に少しでも活用につながるように、今後も微力
ながら活動したいと思います。
地域おこし協力隊として京丹後市に来て、ふつうの移住では経験でき

ないことをたくさんさせて頂きました。これからも、普段の暮らしの中にあ
る丹後の魅力を伝えていきたいと思います。ありがとうございました！

和室でしめ縄作りを開催 お店部分のビフォー お店でイベントをした時の様子
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